


Cámara de Diputados

Asegura Monreal que el PAN presidirá desde septiembre

FERNANDO DAMIÁN · PAG. 14

AN presidirá San Lázaro, así marca la ley: Monreal

Relevo. Morena niega albazo y afirma que respeta el proceso; en el Senado alista propuesta para controlar la Mesa Directiva

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados respetará la ley y los acuerdos para que el grupo parlamentario del PAN presida la Mesa Directiva durante el segundo año de la actual Legislatura, así lo confirmó su coordinador, **Ricardo Monreal**.

Anticipó que el pleno será citado a sesión el domingo 31 de agosto para elegir a quien presida, así como a vicepresidentes y secretarios en San Lázaro.

—¿Va Morena a respetar el acuerdo fundacional de la Mesa Directiva? —se le interrogó.

—Se la respondo así: vamos a respetarlo —apuntó.

En conferencia de prensa, junto al diputado presidente saliente, **Sergio Gutiérrez Luna**, y su correligionaria Marilyn Gómez Pozos, el legislador precisó que el grupo parlamentario de Morena sostendrá el fin de semana su reunión plenaria para definir, entre otros, el tema de la elección de la Mesa Directiva.

Aunque un ala “dura” de la bancada ha presionado para cerrar el paso al PAN cediendo legisladores al PVEM y posicionándolo así como segunda fuerza política, Monreal garantizó que la mayoría respetará la ley.

Y ADEMÁS

Renuncia de priista debilita al partido

Néstor Camarillo, senador por Puebla, renunció al PRI y anunció que impulsará una agenda ciudadana desde la oposición, con lo que este partido se quedará sin espacio en la vicepresidencia de la Mesa Directiva del Senado. En redes sociales, Camarillo evitó adelantar a qué partido se sumará, pero fuentes legislativas confirmaron que hay acercamientos con MC.

“Yo siempre dije que se va a respetar la ley. Tenemos una presidenta demócrata, Claudia Sheinbaum siempre pone por encima el cumplimiento de la ley ante cualquier situación, y nosotros en el Congreso hacemos lo mismo.

“No creo que ni el Ejecutivo ni el Legislativo ni el Judicial en esta etapa que arranca el 1 de septiembre estén separados de la ley”.

—¿No habrá albazo?

—Nunca lo ha habido con noso-

tros. Respetaremos los procesos institucionales y legales que la ley y la Constitución previenen.

Designación el viernes

El Senado elegirá el próximo viernes a la nueva Mesa Directiva para el segundo año de esta Legislatura, en la que se prevé la designación de la morenista Laura Itzel Castillo como presidenta, aunque también ha manifestado interés su correligionaria Guadalupe Chavira.

“Todo ha sido especulación, definiremos (una propuesta) el próximo jueves y no debería haber más criterio que el perfil”, señaló el actual presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien buscaba repetir; sin embargo, se ha descartado debido al acuerdo de que sea una mujer y que no tenga aspiraciones a un cargo de elección popular en 2027.

La actual presidencia citó este viernes a las 13:00 horas a junta previa para elegir a la nueva integración, que nuevamente será encabezada por Morena.

Antes, el jueves, se llevará a cabo la reunión plenaria de Morena para analizar la agenda legislativa y elegir a quién se propondrá para la presidencia del Senado. ■

Con información de: Lilita Padilla